

# Bayern Jugend RR 2024/25

## Jugend 19 Landesliga Nordnordwest (Bayerischer TTV) Rückrunde

Spielbericht (genehmigt)



### DJK Gänheim : TV Etwashausen - 7 : 3

22.02.2025, 12:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Krönert, Lukas	1	1.1 Haupt, Frederick
2	1.2 Straub, Lian	2	1.2 Haupt, Cornelius
3	1.3 Ortloff, Thomas	3	1.3 Reichert, David
D1	Krönert, Lukas/Straub, Lian	D1	Haupt, Frederick/Haupt, Cornelius
D2	-/-	D2	-/-

	DJK Gänheim	TV Etwashausen	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Krönert, Lukas Straub, Lian	Haupt, Frederick Haupt, Cornelius	11:8	10:12	11:6	11:8		3:1	1:0
1-2	Krönert, Lukas	Haupt, Cornelius	7:11	11:7	11:4	11:6		3:1	1:0
2-1	Straub, Lian	Haupt, Frederick	11:9	11:6	11:6			3:0	1:0
3-2	Ortloff, Thomas	Haupt, Cornelius	4:11	11:9	10:12	10:12		1:3	0:1
2-3	Straub, Lian	Reichert, David	11:4	11:8	11:8			3:0	1:0
1-1	Krönert, Lukas	Haupt, Frederick	11:6	11:4	11:5			3:0	1:0
3-3	Ortloff, Thomas	Reichert, David	8:11	11:8	11:8	7:11	9:11	2:3	0:1
2-2	Straub, Lian	Haupt, Cornelius	11:9	11:5	11:8			3:0	1:0
3-1	Ortloff, Thomas	Haupt, Frederick	9:11	5:11	9:11			0:3	0:1
1-3	Krönert, Lukas	Reichert, David	11:5	11:3	14:12			3:0	1:0
								<b>Bälle: 355:286</b>	<b>24:11 7:3</b>

Spielbeginn: 12:00 Uhr - Spielende: 14:00

Zuschaueranzahl: 8

Einen Tag nach der deutlichen Niederlage in Bad Königshofen hatten es Lukas Krönert und Thomas Ortloff beim Heimspiel in der Langendorfer Schulturnhalle mit dem Bezirksoberliga-Aufsteiger TV Etwashausen zu tun. Wieder an Bord war Zweier Lian Straub, der am Abend zuvor für die SpVgg Hambach ein Herrenspiel zu bestreiten hatte. Nicht dabei war der erkrankte Lokalmatador Leon Lodko. Die Gäste traten ebenfalls zu dritt in Bestbesetzung an. Im Verlauf der Partie entspannen sich viele gute, der Spielklasse entsprechende Ballwechsel. Am Endergebnis bildet sich jedoch ab, dass der Spielstärkenunterschied zu groß war. Das Doppel Krönert/Straub und Lukas Krönert gaben jeweils einen Satz ab. In den anderen fünf Einzeln erspielten die beiden die Siegpunkte in drei Sätzen. Thomas Ortloff, der dritte im Bunde, konnte den unglücklichen Wettkampflauf der Woche nicht brechen. Zu den beiden Niederlagen im Herrenspiel am Mittwoch und zu den drei Niederlagen im Jugendspiel in Bad Königshofen am Vorabend gesellten sich in Langendorf drei weitere. Dass diese Woche so desolat verlief, lässt sich aus dem beruflich bedingten Trainingsrückstand des Achtzehnjährigen herleiten, dessen letzter Wettkampfeinsatz zudem in der Vorweihnachtszeit lag. So wuchs sich seine mentale Verunsicherung infolge von Ungeübtheit in den zwölf Sätzen der drei Einzel derart aus, dass er in nur einem von sechs knappen Sätzen die letzten beiden Ballwechsel für sich einspielte, in fünf Sätzen hingegen an die Gegner abgab und verlor. Solche Rückschläge stimmen nicht froh, sollten sich aber verkraften lassen. Denn inmitten der Misere war die technische Weiterentwicklung des ehrgeizigen jungen Mannes unverkennbar. Und die wird auch wieder ersehnte TTR-Punkte bringen.